

Hauptausgabe

Anzeiger
9001 St. Gallen
071/ 272 79 19
www.anzeiger.biz

Neuer Park, neue Trikots, neue Spieler

St. Gallen. Am Samstag gewann der FC St. Gallen im neu benannten Kybunpark gegen den 2. Bundesligaverein Kaiserslautern. Mit Kofi Schulz, Nzuzi Toko (Bild), Mohamed Gouaida und Roman Buess liefen gleich vier Neue im neuen grün-weiss quergestreiften Trikot auf. Vor der Pause funktionierte noch nicht alles wie gewünscht, doch steigerte sich der FC St. Gallen in der zweiten Halbzeit. Vielleicht lag es daran, dass die Espen in der Pause die Leibchen wechselten und die grün-schwarzen Auswärtstrikots präsentierten? Zunächst traf Albert Bunjaku in der 76. Minute gegen seinen früheren Club zum 1:0. Zehn Minuten später fiel nach einem wunderbaren Doppelpass zwischen Neuzugang Seifedin Chabbi und Marco Aratore das 2:0. Trotz Schulferien wohnten dem Testspiel 6179 Zuschauer bei. Hunderte Kinder und Erwachsene standen nach dem Match an, um von den Spielern ein Autogramm zu erhalten oder sich mit ihnen fotografieren zu lassen. (red)



Bild: Benjamin Manser

| | | | |
|--|--|--|--|
| | | | |
|--|--|--|--|